



# 'No le grites Presidente'

MARTHA MARTÍNEZ / ENVIADA

POCHUTLA.- En su segundo día de gira por Oaxaca, a Adán Augusto López no le gritaron "Presidente".

Sus simpatizantes llevaban una semana ovacionándolo de esa manera en cada uno de los mítines que llevó a cabo por el país, pero este domingo, el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Leonel Godoy, le advirtió al maestro de ceremonias que no podía llamarlo de esa manera.

El aspirante presidencial continuó su gira en Pochutla. Ahí fue recibido por Víctor Hugo Carrillo Rodríguez, el enlace de su campaña en el municipio.

"A pesar de aquellos que le han puesto piedras en el camino, porque sólo velan por sus intereses mezquinos y sólo ven para el bienestar propio, estamos acá quienes trazaremos la ruta de la victoria. Creemos fervientemente que usted será el próximo Presidente", dijo, al tiempo que arengaba a los presentes.

"Presidente, Presidente", gritaba Carrillo cuando Godoy se acercó y, previendo acciones en contra del aspirante tras las medidas cautelares dictadas por el INE, le dio una instrucción.

"No le grites Presidente", le dijo, sin darse cuenta que el micrófono estaba encendido.

López visitó Pochutla y Miahuatlán, para finalmente llegar a la ciudad de Oaxaca, donde llevó a cabo su último mitin en la entidad.

A diferencia de lo que ha ocurrido desde el pasado 19 de junio, cuando comenzó sus recorridos por el país, en los actos de ayer sus simpatizantes no le gritaron "Presidente" y, después de la llamada de atención de Godoy, los maestros de ceremonia tampoco los animaron a hacerlo.

Si bien la presencia del ex Gobernador de Michoacán provocó que los organizadores cuidaran las formas, no impidió que en su segundo día en Oaxaca al aspirante presidencial no le fuera muy bien.

En Pochutla, los organizadores tuvieron que retirar algunas sillas del salón donde el ex titular de Gobernación daría su discurso, ante la imposibilidad de llenarlo.

A pesar de ello, algunas filas de asientos se encontraban vacías cuando llegó y, permanecieron así durante el evento.

El aspirante presidencial optó por bajar del templete y dar su mensaje de 13 minutos a ras del piso, donde las sillas vacías serían menos evidentes para fotografías y para las transmisiones en redes.

López presumió que la pensión para adultos mayores es una iniciativa que nació de la cabeza y del corazón del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Pero cuando cuestionó quiénes recibían el apoyo federal, unos cuantos levantaron la mano, y cuando preguntó de cuánto era, uno de los presentes contestó que de 4 mil 750 pesos, cuando debía ser de 4 mil 800 pesos bimestrales.

"Le están quitando 50 pesos", respondió el aspirante al hombre.

En Miahuatlán, llegó con hora y media de retraso y desconcertó a los asistentes, después de que se refirió al lugar como "la capital del alebrije", a pesar de que ese municipio no está considerado como tal.

El ex funcionario federal celebró que en Miahuatlán también se trabaje el barro, pero de acuerdo con habitantes del lugar, no está considerado como uno de los municipios más representativos en la materia.

Para evitar suspicacias, desde el templete, ubicado enfrente del Palacio Municipal, le envió saludos al alcalde de Miahuatlán, quien, dijo, se encontraba en la sede del poder municipal.

"Por ahí anda, ahí anda escondido el presidente municipal de aquí, de Miahuatlán. Hasta donde está, en el palacio, lo saludamos y lo reconocemos. Muchas gracias, de verdad, por su generosidad", indicó.

No obstante, José Alberto Martínez Luna, el alcalde que llegó por el local Partido Unidad Popular, había subido al templete a regalarle una botella de mezcal y abajo, le había entregado otra botella a su esposa, Isabel Estrada Rodríguez.

López fue agasajado por los habitantes de Miahuatlán con tejate, la bebida típica de la zona, y con una capulina, una prenda también típica de la región.

Y fueron estos regalos los que le dieron el pretexto para volver a argumentar que una de las razones por las que no aceptó el financiamiento de 5 millones de pesos ofrecido por Morena; reiteró que no se requiere tanto dinero para recorrer el país, porque la gente es generosa y siempre está dispuesta a compartir.

"¿Ya ven?", dijo mientras levantaba su vaso con tejate.

El aspirante concluyó su recorrido por Oaxaca en la capital de la entidad.



Ante una plaza llena, afirmó que a López Obrador le robaron dos veces las elecciones: la primera en 2006 y la segunda en 2012, cuando, afirmó, una televisora impuso al Presidente.

El ex titular de Gobernación sentenció que a México lo seguirá gobernando la llamada cuarta transformación por las próximas tres o cuatro décadas, porque es lo que el país requiere.

“Habrá cuarta transformación por los siguientes 30, 40 años, cuando menos, eso es lo que el pueblo de México requiere. Ese es el mejor de los reconocimientos que podemos hacer a la entrega, al trabajo, al compromiso de un Presidente de la República que seguramente será irrepetible”, sostuvo.

#### CRÓNICA: ADÁN EN OAXACA



■ De gira por Oaxaca, Adán Augusto López aseguró que en México habrá cuarta transformación por los siguientes 40 años, porque el pueblo lo requiere.